

Pressemitteilung vom 2. November 2016

VRmobil für das Anna Haag Mehrgenerationenhaus

Volksbank Stuttgart eG spendet Fahrzeug

Das Anna Haag Mehrgenerationenhaus hat eines von insgesamt 117 Fahrzeugen erhalten, die in diesem Jahr von baden-württembergischen Volksbanken und Raiffeisenbanken im Rahmen der Aktion »VRmobil – Wir fördern die Region« vergeben werden. Die Bad Cannstatter Regionaldirektion der Volksbank Stuttgart eG hatte sich erfolgreich dafür eingesetzt, das Anna-Haag-Haus bei der Vergabe der Spendenfahrzeuge zu berücksichtigen.

Heute konnten sich Helmut Leibner und Ralf Plessing, die Regionaldirektoren Bad Cannstatt der Volksbank Stuttgart eG, bei einem Besuch im Anna-Haag-Haus von der Sinnhaftigkeit der Spende überzeugen. Susanne Sieghart, die Bereichsleitung Seniorenhilfe des Hauses, erläuterte den Vertretern der Bank, wie das neue Fahrzeug genutzt wird: »Wir setzen das VRmobil sowohl für die ambulante Pflege als auch in der Nachbarschaftshilfe ein. So können wir Menschen mit Hilfebedarf im eigenen Zuhause unterstützen, sowohl im pflegerischen als auch im hauswirtschaftlichen Bereich. Besonders wertvoll ist das Spendenauto aber auch in der Betreuung. Wir begleiten dabei meist ältere Menschen bei alltäglichen Aktivitäten wie einem Einkauf, Besuch beim Arzt oder auch dem Friedhof. Mit dem VRmobil wird dies erheblich einfacher – für die Mitarbeiter, vor allem aber auch für die Senioren.«

Mit der Aktion »VRmobil – Wir fördern die Region«, an der sich die Volksbank Stuttgart eG mit der Fahrzeugspende an das Anna Haag Mehrgenerationenhaus beteiligt, haben baden-württembergische Volksbanken und Raiffeisenbanken seit dem Jahr 2008 insgesamt mehr als 900 VRmobile gespendet. Die Spendenmittel werden aus Lotterierlösen gespeist, die die Kunden der Volksbanken und Raiffeisenbanken durch den monatlichen Kauf von Gewinnspargen, dem VR-Gewinnsparen, erzeugen. Hierbei kostet ein Los zehn Euro, davon gehen 7,50 Euro auf ein Sparkonto, 2,50 Euro bilden den Spieleinsatz. Nach Abzug der Gewinne (Geld- und Sachpreise) verbleiben pro Los rund 63 Cent, die an gemeinnützige Einrichtungen gespendet werden. Mit jedem Los, das die Bankkunden kaufen, unterstützen sie somit das gesellschaftliche und soziale Netz im Land.

2119 Zeichen. Foto: Britta Kurz – Ralf Plessing, Regionaldirektor Privatkunden der Volksbank Stuttgart eG, Susanne Sieghart, Bereichsleitung Seniorenhilfe des Anna Haag Mehrgenerationenhauses und Helmut Leibner, Regionaldirektor Unternehmenskunden der Volksbank Stuttgart eG (von links nach rechts) mit dem gespendeten Fahrzeug.

Anna Haag Mehrgenerationenhaus

Seniorenzentrum • Bildungsstätte • Kindertagesstätte

Martha-Schmidtman-Strasse 16 • 70374 Stuttgart

Telefon 0711/952 55-0 • Fax 0711/952 55-55 • info@annahaaghaus.de • www.annahaaghaus.de



Bitte wenden Sie sich mit Fragen der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit gerne an:

Britta Kurz, Telefon 0711/95 255-22, E-Mail b.kurz@annahaaghaus.de

Anna Haag Mehrgenerationenhaus

Seniorenzentrum • Bildungsstätte • Kindertagesstätte

Martha-Schidtmann-Straße 16 • 70374 Stuttgart

Telefon 0711/952 55-0 • Fax 0711/952 55-55 • info@annahaaghaus.de • www.annahaaghaus.de